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“相信大家都曾被流行在父母朋友圈里的各

种养生小窍门、合理膳食搭配等文章刷屏，这些

看似严谨科学的养生知识并不能辨别真伪。真

正的养生并不是各种营养补给的泛泛概念，而是

我们自己针对个人体质养成的一个健康合理的

生活习惯，并长期保持，使身心达成平衡的优质

状态。”7月16日，养生天下董事长贾友彬携旗下

产品亮相，为大家诠释全新的养生理念。

养生天下亮相的酵素系列产品备受关注。通

过现场品尝和讲解，大家对其内含有的多种蔬果

成分，及调节人体机能等效果有了深入了解。以

蔬果综合酵素为例，选取生态、有机类蔬菜、水果、

菇类、植物类等多种原料，经过365天传统发酵工

艺精酿而成。长期饮用可帮助增加人体肠道宿便

的代谢，排出毒素，使身体汲取营养成分的同时保

持代谢平衡。其独特的口感同样让人印象深刻。

除此以外，益生菌、梅精、天然饮用水等产品也尽

显优势，现场好评连连。相信养生天下的系列产

品投入市场定会给消费者带来意外之喜。

养生天下的崛起并不是一蹴而就的。从成

立伊始，养生天下就秉承“莲心禅韵·快乐养生”

的企业理念，充分了解市场，聆听消费者的需求，

致力于打造符合时下人群喜爱的酵素品牌。养

生天下安徽亳州生产基地内设有高标准、科学、

一体化的生产流水线，研究基地、种植基地等设

施一应俱全。精选天然生态、有机原料，从源头

把关。联合台湾菩提树生物科技公司和江南大

学持续投入研发，以技术保障质量。养生天下将

传统的酿造古法与现代科技相结合，层层工序严

格把关，为产品品质保驾护航。

在接受现场采访时，贾友彬表示中国酵素行

业市场前景广阔，但面对日益激烈的市场竞争，

在科技、管理、理念、渠道等各个层面的激烈角逐

中，唯有坚守正确的养生理念，不断创新，才能掌

握未来。养生天下致力于成为专业从事酵素和

益生菌研发、生产与销售的行业规模企业，为行

业领导品牌缺失树立新标杆。如今养生天下整

合优势资源，将传统营销模式与互联网运营相结

合，通过与各大电商平台的合作，为产品呐喊，为

企业发声，为实现国人快乐养生而努力，缔造养

生经典。

“截至目前，中国内地尚未出现具

有自主知识产权的新型平板显示设备

主控芯片，相关芯片仍主要依赖进口，

国内在该技术领域依然还是空白。”7月

19日下午，合肥宏晶微电子科技股份有

限公司（证券简称：宏晶科技；证券代

码：832193）董事长、总经理刘伟一语道

破我国电子产业核心技术的发展现状。

合肥宏晶微电子是一家位于合肥

高新技术产业开发区的高科技企业，别

看这是个只有 80 多人的企业，干的却

是世界性的大事业。在全球电子显示

领域，他们的集成电路设计和整体解决

方案已进入领先行列。

凝聚
国际一流技术团队

据 Display Search 预计，到 2020 年

全球平板显示行业营业收入将达到

1945 亿美元，原有的 CRT 显示器市场

份额处于产业边缘，以 LCD 液晶显示

屏为阵营的平板显示产品开始占据市

场的主流。这一巨大市场和发展前景

深深地吸引着刘伟和他的团队。

工科出身的刘伟，一脸书卷气的背

后显得干练而执着。他认为，全球集成

电路产业集中向中国内地转移，中国

IC 聚集地合肥、武汉、贵州等地，厚积

薄发。以“创造中国核心技术信息产

品”为发展使命的合肥宏晶微电子，专

注于具有自主知识产权的集成电路设

计、软件开发、系统方案设计，提供整体

解决方案和电子产品设计服务。

据了解，合肥宏晶微电子核心团队

成员均具有海内外知名高校的集成电

路设计相关专业教育背景。核心成员

拥有近 20 年芯片开发经验，掌握国际

一流的电子信息技术。现公司在上海、

苏州、成都、美国设立研发中心，在深圳

设立产品及技术推广中心。团队致力

于自主创新的新型平板显示设备相关

芯片的研发与产业化，产品广泛应用于

平板显示、智能制造、高铁汽车、工业、

广电、医疗等领域的显示终端设备中。

新型平板显示设备主控芯片产品投放

市场取得了良好的市场反应，为后续产

品的研发及市场推广奠定了良好的经

济基础和市场基础。目前，合肥宏晶微

电子在这一领域获得了 159 项自主知

识产权。

虽然美国、日、韩等发达国家电子

产业起步早，很多技术和产品走在了世

界前列，但骨干技术人才以亚洲人居

多，经过多年的发展这一领域沉积了大

量人才。早期，刘伟和他的团队大多就

职于外企，随着社会历练的加深和对

IT 产业的深刻认识，深感“芯片”等核

心技术对我国电子产业的束缚，他决定

召集一帮志同道合的伙伴创业。

坚守
中国“造芯”梦想

集成电路属于高技术、高投入、高

利润的行业，芯片设计的研发周期长、

投入大。公司尚处于起步阶段，资金、

设备、研发人才都很匮乏，如大山一般，

沉重地压在了这个年轻的团队身上。

但刘伟始终坚持产品研发是第一要务，

一切困难都不能动摇这个中心。创业

初期，为了维持企业生存，刘伟带领创

业团队为客户提供技术开发、技术服

务。在养活了企业的同时，坚守“设计

中国人自己的核心芯片”的梦想，积极

投入芯片产品的研发工作中。

创业不容易，做研发更难。而研发

周期长，投入大，风险高，特别是产业化

需要很多社会资源支撑，但作为工科出

身的工程师们，虽然有很强的工作经

验，但缺资金、推产品、拓市场等问题成

了他们最大的阻力。缺少资金，刘伟和

创业团队就各自拿出多年的积蓄，投入

到芯片产品研发；没有设备，公司多方

寻找资源，借用高校实验室、测试中心

等公共平台；研发人员有限，团队加班

加点，公司上下全力以赴，专注于产品

的研发。正是因为这种坚定的信念，合

肥宏晶微电子成立不到两年，即设计完

成了第一颗平板显示主控芯片。

2015年，公司已实现销售收入3000

万元，今年上半年已完成销售额 2000

万元以上，努力成为世界在显示领域具

有话语权的集成电路设计企业。

本报记者 张晓梅/吴明 张骅

独行客

刘伟：坚守造“芯”梦想

合肥宏晶微电子科技股份有限公司

成立6年来，陆续完成多项国内外领先的

技术产品开发，并实现产业化。公司先后

获得多项荣誉资质，被认定为国家高新技

术企业，芯片研发、软件设计和相关管理

活动通过ISO9001质量管理体系认证，拥

有核心自主知识产权159项，另有7项发

明专利正在申请，拥有注册商标4枚。

这些业绩的取得，是宏晶科技创始

人刘伟和他的团队孜孜追求的结果。

在做企业的这些年里，他感受最深的是

做研发不仅要甘于寂寞，还要敢于承担

风险，由于研发性高科技企业的投资

大、风险高、周期长、轻资产等因素，融

资难度很大，很多融资机构只看有形资

产，忽略发展潜力和技术水平等软性综

合实力，资金已成为制约企业发展的现

实问题。刘伟说，在资金方面，如果没

有合肥高新技术产业开发区多年来的

持续帮助、扶持，企业走不到今天。

张晓梅吴明 张骅

采访手记

做研发要甘于寂寞

“养生天下”
诠释养生新理念

张骅 本报记者 张晓梅

刘伟


